
■フットサル

研究室などで、大会に参加するというので私も参加。
雨の中の試合となり、かなり寒かったです。
結果は ... 楽しかったので私は満足。
しかしもう少しボールと友達になりたいなーと思ったり。
暇なときにボール蹴ったりしてみるかな。

■高校の同窓会

東京にいる高校一年の時のクラスメイトと。
何人か集まると聞いていたので、ちょっとわくわくしながらいってみたのですが
結局４人でした。いや４人が嫌だったというわけでは、決してありませんが。
何だかんだとたまにあっているような気がしていたのですが
実は一年半以上あっていなかったみたい。
高校時代の思いで話や、久しぶりに本や文学っぽい話をしたり。
結構飲んだ気がします。
また、一人は仕事で兵庫は西の宮に行くのだそう。
なかなか会えなくなりそうだけど頑張って欲しいものです。
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